

**Berita Acara Pemberian Penjelasan
PENGENDALIAN BANJIR SUNGAI TOR**

Nomor : 04/Aan/PBS-TOR/P.8/VIII/2024

Pada hari ini, 6 Agustus 2024, telah dibuat Berita Acara Pemberian Penjelasan untuk paket pekerjaan:

Kode Tender	:	8285041
Nama Tender	:	Pengendalian Banjir Sungai TOR
Nilai Total HPS	:	Rp. 13.354.359.000,00
Metode Pemilihan	:	Tender
Metode Evaluasi	:	Harga Terendah Sistem Gugur

A. Daftar Pertanyaan Peserta Berikut Jawabannya

Pembukaan

Selamat pagi bapak/ibu/saudara/i sekalian. Pada hari ini Senin tanggal 05 Agustus 2024 pukul 10.00 WIT s/d 12.00 WIT waktu SPSE diadakan Penjelasan Dokumen Kualifikasi (aanwijzing) Pekerjaan melalui Aplikasi SPSE versi 4.5 untuk paket pekerjaan **Pengendalian Banjir Sungai TOR** di Kabupaten Sarmi dengan Kode Tender **8285041**. Selanjutnya kepada peserta tender dipersilahkan untuk mengajukan pertanyaan terkait Dokumen Pemilihan yang masih belum jelas atau masih membutuhkan penjelasan.

- Bab

Pertanyaan Peserta 156403041 5 Agustus 2024 10:10

Apakah tender ini diberikan preferensi harga jika menyampaikan TKDN ?

Apakah pengalaman pelakasana bisa menggunakan pengalaman gedung, jembatan atau lainnya ?

Untuk peralatan excavator long arm apakah sudah sesuai ? Karena di jayapura excavator long arm sangat jarang, apa bisa diganti dengan excavator biasa, contoh komatsu PC 210 - 10 MO (165 HP) ?

Jawaban POKJA 8 5 Agustus 2024 14:19

Apakah tender ini diberikan preferensi harga jika menyampaikan TKDN ? Tidak diberikan preferensi

Apakah pengalaman pelakasana bisa menggunakan pengalaman gedung, jembatan atau lainnya ? Bisa

Untuk peralatan excavator long arm apakah sudah sesuai ? Karena di jayapura excavator long arm sangat jarang, apa bisa diganti dengan excavator biasa, contoh komatsu PC 210 - 10 MO (165 HP) ? Mengingat Pertanyaan Teknis Pokja Akan dikoordinasi Ke PPK Dinas Dinas Pekerjaan Umum, Penataan Ruang Perumahan Dan Kawasan Permukiman Provinsi Papua dan apabila ada perubahan Pokja akan menerbitkan Addendum Dukumen Pemilihan

Jabawan PPK

-> Pekerjaan utama pada paket pekerjaan ini adalah Pekerjaan Normalisasi sungai mencakup galian mekanis dan perkuatan tebing sungai menggunakan bronjong, Pekerjaan Struktur meliputi pemasangan sheetpile untuk melindungi abutment jembatan. Excavator Long Arm dan excavator standart diperlukan untuk melakukan pekerjaan utama normalisasi sungai yakni galian mekanis dan galian untuk dudukan bronjong sebagai perkuatan tebing sungai. Dari hasil perencanaan, didapatkan lokasi sungai yang memiliki lebar lebih dari 8m (dapat peserta lihat pada dokumen gambar teknis) dan juga akan ada pekerjaan pembuatan aliran air sungai baru sehingga akan lebih efektif menggunakan excavator LongArm. Sementara

excavator standart digunakan untuk menggali galian untuk dudukan beronjong. Selain itu excavator standart juga dapat dipersiapkan untuk membantu pekerja mengangkut batu isian dari beronjong agar pekerjaan lebih cepat mengingat waktu pelaksanaan yang cukup singkat.

Terima kasih atas pertanyaannya.

- Bab Persyaratan Teknis

Pertanyaan Peserta 156598041 5 Agustus 2024 10:21

Kpd, Yth Bpk/Ibu Pokja.

Berikut adalah pertanyaan kami :

1. Pada LDP persyaratan Excavator long arm dengan kapasitas 140 HP. selain kapasitas tenaga/power alat (140HP), apakah ada ketentuan minimal panjang lengan excavator long arm?
2. Melihat BoQ dan gambar teknis, ada pekerjaan beronjong dan struktur sheetpile. Dalam pelaksanaan pekerjaan untuk memudahkan, diperlukan pompa air untuk membuang air sungai dititik2 pekerjaan akan dilaksanakan, apakah ppk/dinas PU telah memperhitungkan penggunaan alat pompa air tersebut dalam RABnya?
3. Mengingat tingkat resiko K3 pekerjaan ini adalah sedang, apakah boleh menawarkan tenaga ahli K3 ?

Jawaban POKJA 8 5 Agustus 2024 14:25

1. Pada LDP persyaratan Excavator long arm dengan kapasitas 140 HP. selain kapasitas tenaga/power alat (140HP), apakah ada ketentuan minimal panjang lengan excavator long arm? Mengingat Pertanyaan Teknis Pokja Akan dikoordinasi Ke PPK Dinas Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan Dan Kawasan Permukiman Provinsi Papua dan apabila ada perubahan Pokja akan menerbitkan Addendum Dokumen Pemilihan

Jawaban PPK

Untuk Kapasitas 140HP merupakan Kapasitas minimal yang diperlukan sehingga dipersilahkan untuk menawarkan excavator dengan kapasitas diatas 140HP. Selain itu untuk membedakan dengan excavator standar maka akan ditambahkan kapasitas minimal panjang lengan excavator long arm untuk membedakan dengan excavator standart. Terima kasih atas pertanyaannya. Terima kasih atas pertanyaannya.

2. Melihat BoQ dan gambar teknis, ada pekerjaan beronjong dan struktur sheetpile. Dalam pelaksanaan pekerjaan untuk memudahkan, diperlukan pompa air untuk membuang air sungai dititik2 pekerjaan akan dilaksanakan, apakah ppk/dinas PU telah memperhitungkan penggunaan alat pompa air tersebut dalam RABnya? Mengingat Pertanyaan Teknis Pokja Akan dikoordinasi Ke PPK Dinas Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan Dan Kawasan Permukiman Provinsi Papua dan apabila ada perubahan Pokja akan menerbitkan Addendum Dokumen Pemilihan

Jawaban PPK

Terima kasih atas sarannya. Akan dipertimbangkan dan jika ada perubahan maka akan dibuat addendum dokumen spesifikasi teknis. Sebagai informasi Dalam pekerjaan ini, dinas PUPR-PKP Prov. Papua hanya dapat memperhitungkan biaya mobilisasi sesuai yang ada dalam tabel Mobilisasi alat pada BoQ. Alat-alat lain diluar itu mohon menjadi komponen yang diperhitungkan dalam penawaran harga peserta masing-masing.

3. Mengingat tingkat resiko K3 pekerjaan ini adalah sedang, apakah boleh menawarkan tenaga ahli K3 ? Mengingat Pertanyaan Teknis Pokja Akan dikoordinasi Ke PPK Dinas Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan Dan Kawasan Permukiman Provinsi Papua dan apabila ada perubahan Pokja akan menerbitkan Addendum Dokumen Pemilihan

Jawaban PPK

Terima kasih atas pertanyaannya. Akan dilakukan addendum dokumen spesifikasi teknis.

- Bab

Pertanyaan Peserta 156635041 5 Agustus 2024 10:48

Kepada Pokja Pemilihan 08 Biro Pengadaan Barang dan Jasa Provinsi Papua

Pada dokumen spektek bagian RKK tertulis tingkat resiko pekerjaan adalah sedang. Sesuai ketentuan untuk pekerjaan dengan tingkat resiko K3 sedang harusnya tenaga ahli K3 yg dipersyaratkan.

Jawaban POKJA 8 5 Agustus 2024 14:29

Terima kasih atas koreksi dan pertanyaannya. Akan dilakukan addendum dokumen spesifikasi teknis.

- Bab

Pertanyaan Peserta 156630041 5 Agustus 2024 10:56

Kepada Pokja Yang terhormat, kami ingin menanyakan :

1. Pada bagian pekerjaan yang di subkontraktorkan, pekerjaan yang wajib di subkontaktorkan yang bertujuan untuk pemberdayaan kepada Pelaku Usaha Papua (pengusaha OAP). Jika kami selaku pengusaha/Perusahaan OAP, apakah kami tetap harus mensubkontraktorkan pekerjaan tersebut atau membuat daftar/table subkon kepada pengusaha/Perusahaan OAP lainnya ? Tolong pokja jelaskan beserta regulasi/peraturan yang berlaku saat ini?
2. Pada Personel Managerial, jika pada jabatan pelaksana kami melampirkan SKK Ahli Muda/Madya/Utama dan pada Petugas Keselamatan Kerja kami melampirkan SKK Ahli keselamatan Konstruksi Muda/Madya/Utama, Apakah menggugurkan? Jika menggugurkan, Tolong pokja jelaskan beserta regulasi/peraturan yang berlaku saat ini? Karena pada IKP 17.3 huruf c angka 1, hanya menyebutkan yang di persyaratkan dalam dokumen pemilihan, tidak menyebutkan jika melampirkan SKK yang melebihi di persyaratkan
3. Pada Peralatan Utama, Jika kami melampirkan kapasitas peralatan yang melebihi dari yang di persyaratkan apakah menggugurkan? Jika menggugurkan, Tolong pokja jelaskan beserta regulasi/peraturan yang berlaku saat ini?

Jawaban POKJA 8 5 Agustus 2024 14:33

1. Pada bagian pekerjaan yang di subkontraktorkan, pekerjaan yang wajib di subkontaktorkan yang bertujuan untuk pemberdayaan kepada Pelaku Usaha Papua (pengusaha OAP). Jika kami selaku pengusaha/Perusahaan OAP, apakah kami tetap harus mensubkontraktorkan pekerjaan tersebut atau membuat daftar/table subkon kepada pengusaha/Perusahaan OAP lainnya ? Tolong pokja jelaskan beserta regulasi/peraturan yang berlaku saat ini? Untuk pelaku Usaha Papua Tidak diberlakukan

Jawaban PPK

kewenangan Pokja untuk menjawab hal-hal terkait proses pemilihan penyedia (evaluasi tender). Terima kasih atas pertanyaannya.

2. Pada Personel Managerial, jika pada jabatan pelaksana kami melampirkan SKK Ahli Muda/Madya/Utama dan pada Petugas Keselamatan Kerja kami melampirkan SKK Ahli keselamatan Konstruksi Muda/Madya/Utama, Apakah menggugurkan? Jika menggugurkan, Tolong pokja jelaskan beserta regulasi/peraturan yang berlaku saat ini? Karena pada IKP 17.3 huruf c angka 1, hanya menyebutkan yang di persyaratkan dalam dokumen pemilihan, tidak menyebutkan jika melampirkan SKK yang melebihi di persyaratkan Tidak menggugurkan dan Bisa melampirkan SKK Ahli Muda/Madya/Utama (Personel Managerial Pelaksana maupun Petugas K3)

Jawaban PPK

kewenangan Pokja untuk menjawab hal-hal terkait proses pemilihan penyedia (evaluasi tender). Terima kasih atas pertanyaannya.

3. Pada Peralatan Utama, Jika kami melampirkan kapasitas peralatan yang melebihi dari yang di persyaratkan apakah menggururkan? Jika menggururkan, Tolong pokja jelaskan beserta regulasi/peraturan yang berlaku saat ini? Mengingat Pertanyaan Teknis Pokja Akan dikoordinasi Ke PPK Dinas Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan Dan Kawasan Permukiman Provinsi Papua dan apabila ada perubahan Pokja akan menerbitkan Addendum Dukumen Pemilihan

Jawaban PPK

Secara teknis pelaksanaan pekerjaan tidak ada masalah. Terkait proses pemilihan penyedia (evaluasi tender) menjadi kewenangan pokja untuk menjawab/menjelaskan.

- Bab

Pertanyaan Peserta 156652041 5 Agustus 2024 11:18

Selamat siang Pokja yang terhormat..

Mohon ijin Bertanya.

1. Di dalam item pekerjaan ada pekerjaan pengecoran talut atau tanggul, dan kita akan bekerja dgn posisi tergenang air, kenapa tidak syaratkan Pompa air atau sejenisnya pada Peralatan yg di kompetisikan?
2. Yg kedua kami meminta kepada Pokja jika ada perubahan dokumen pemilihan, agar dpat menambah waktu pemasukan penawaran..

Sekian dan Terima Kasih

Jawaban POKJA 8 5 Agustus 2024 14:34

1. Di dalam item pekerjaan ada pekerjaan pengecoran talut atau tanggul, dan kita akan bekerja dgn posisi tergenang air, kenapa tidak syaratkan Pompa air atau sejenisnya pada Peralatan yg di kompetisikan? Mengingat Pertanyaan Teknis Pokja Akan dikoordinasi Ke PPK Dinas Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan Dan Kawasan Permukiman Provinsi Papua dan apabila ada perubahan Pokja akan menerbitkan Addendum Dukumen Pemilihan

Jawaban PPK

-> Terima kasih atas sarannya. Akan dipertimbangkan dan jika ada perubahan maka akan dibuat addendum dokumen spesifikasi teknis. Sebagai informasi Dalam pekerjaan ini, dinas PUPR-PKP Prov. Papua hanya dapat memperhitungkan biaya mobilisasi sesuai yang ada dalam tabel Mobilisasi alat pada BoQ. Alat-alat lain diluar itu mohon menjadi komponen yang diperhitungkan dalam penawaran harga peserta masing-masing.

2. Yg kedua kami meminta kepada Pokja jika ada perubahan dokumen pemilihan, agar dpat menambah waktu pemasukan penawaran..? Akan dipertimbangkan

-> kewenangan Pokja untuk menjawab hal-hal terkait proses pemilihan penyedia (evaluasi tender). Terima kasih atas pertanyaannya.

- Bab

Pertanyaan Peserta 156423041 5 Agustus 2024 11:19

Selamat Pagi Bapak/ibu Pokja

Berikut pertanyaan kami :

1. Apakah Personil Manajerial Pelaksana bisa menggunakan SKK jenjang 5 Irigasi atau SKK sumber daya Air jenjang 7,8,dan 9?

2. Apakah Personil Manajerial dengan Jabatan Petugas K3 bisa menggunakan Ahli K3 Konstruksi Jenjang 7,8, atau 9 mengingat Pekerjaan utama Shet Pile mempunyai Resiko Pekerjaan yang Tinggi
3. Apakah untuk kapasitas peralatan excavator dapat melebihi dari yang tertera didalam dokumen pilihan?

Jawaban POKJA 8 5 Agustus 2024 14:35

1.pakah Personil Manajerial Pelaksana bisa menggunakan SKK jenjang 5 Irigasi atau SKK sumber daya Air jenjang 7,8,dan 9? Bisa

2.Apakah Personil Manajerial dengan Jabatan Petugas K3 bisa menggunakan Ahli K3 Konstruksi Jenjang 7,8,atau 9 mengingat Pekerjaan utama Shet Pile mempunyai Resiko Pekerjaan yang Tinggi ? Bisa

3.Apakah untuk kapasitas peralatan excavator dapat melebihi dari yang tertera didalam dokumen pilihan?
Mengingat Pertanyaan Teknis Pokja Akan dikoordinasi Ke PPK Dinas Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan Dan Kawasan Permukiman Provinsi Papua dan apabila ada perubahan Pokja akan menerbitkan Addendum Dukumen Pemilihan

Jawaban PPK

(jawaban 1&2) kewenangan Pokja untuk menjawab hal-hal terkait proses pemilihan penyedia (evaluasi tender).
Terima kasih atas pertanyaannya.

(jawaban 3) secara teknis pelaksanaan pekerjaan tidak ada masalah. Terkait proses pemilihan penyedia (evaluasi tender) menjadi kewenangan pokja untuk menjawab/menjelaskan.

LDP - Bab IV

Pertanyaan Peserta 156641041 5 Agustus 2024 11:30

Kepada Pokja Pemilihan: 08 Biro Pengadaan Barang
dan Jasa Provinsi Papua

Pertanyaan terlampir

Salam Fair Play

Jawaban POKJA 8 5 Agustus 2024 14:45

Terima kasih atas pertanyaanya

Jawaban pada lampiran berikut.

Jawaban POKJA 8 5 Agustus 2024 14:47

1. Pekerjaan utama pada paket pekerjaan ini adalah : **Pekerjaan Normalisasi sungai** mencakup galian mekanis dan perkuatan tebing sungai menggunakan bronjong, Pekerjaan Struktur meliputi pemasangan sheetpile untuk melindungi abutment jembatan. Excavator Long Arm dan excavator standart diperlukan untuk melakukan pekerjaan utama normalisasi sungai yakni galian mekanis dan galian untuk dudukan bronjong sebagai perkuatan tebing sungai. Dari hasil perencanaan, didapatkan lokasi sungai yang memiliki lebar lebih dari 8m (dapat peserta lihat pada dokumen gambar teknis) dan juga akan ada pekerjaan pembuatan aliran air sungai baru/badan sungai baru sehingga akan lebih efektif menggunakan excavator LongArm. Sementara excavator standart digunakan untuk menggali galian untuk dudukan beronjong. Selain itu excavator standart juga dapat dipersiapkan untuk membantu pekerja mengangkut batu isian dari beronjong agar pekerjaan lebih cepat mengingat waktu pelaksanaan yang cukup singkat. Terima kasih atas pertanyaannya.

2. Memperhitungkan jumlah volume dari tiap item pekerjaan, contohnya adalah pekerjaan Galian mekanis yang sangat besar yakni 45ribuan kubik maka jumlah peralatan sudah sesuai. Terima kasih atas pertanyaannya.

Demikian Berita Acara ini dibuat dan ditandatangani pada Hari, Tanggal dan Bulan sebagaimana tersebut di atas untukdipergunakan sebagaimana mestinya.

Provinsi Papua

ttd,

POKJA 8